



Pressemitteilung der Gemeinde Egelsbach

Hervorragender 1. Platz für Egelsbacher Musikschülerinnen bei „Jugend musiziert“

Auch in diesem Jahr war die Egelsbacher Musikschule beim 62. „Regionalwettbewerb Starkenburg - Jugend musiziert“, der am 24. und 25. Januar in Darmstadt stattfand, mit Musikschülerinnen vertreten, um sich der Bewertung von gut besetzten Fach-Jurys zu stellen.

Die beiden Egelsbacher Musikschülerinnen Laura Burkhard (Flöte) und Melanie Benke (Klavier) haben in der Kategorie „Duo: Klavier und Holzblasinstrument“, Altersgruppe 9-10 Jahre, gespielt und einen hervorragenden ersten Platz erzielen können. Trotz einer starken Konkurrenz konnten die beiden musikalischen Talente die Jury überzeugen und hervorragende 24 Punkte erzielen. Betreut wurden sie von ihren Musiklehrkräften Julia und Konstantin As.

"Jugend musiziert" ist das renommierteste Musikförderprojekt Deutschlands. Knapp eine Million Kinder und Jugendliche haben in den 62 Jahren seines Bestehens bei "Jugend musiziert" mitgemacht. Für viele von ihnen war dies der erste Schritt in eine erfolgreiche Musikkarriere.

Datum: 24.02.2025

